

Texte français ci-dessous

Subject: CVMG Montreal Reminder – History Tour #2 – Ancienne Gare de Sainte Agathe

Note: Please see page 3 for the printable map of the route

Date: Sunday 3rd of September...rain date Saturday 2nd of September

Time: 10:00am Meet-up / 10:30am Kick Stands up

Rendezvous point: McDonalds, 370 Blvd. Harwood, Vaudreuil-Dorion.

As usual, this is a vintage bike club event, so please try to bring something that meets that status, though if you cannot, ride whatever two wheeled machine you wish!

Ride report: each person on the ride will be encouraged to give a short description of the ride, and such can be posted to the newsletter with photos to allow those that could not make it share the experience.

The ride: 2 hrs 26 min 120 km Starting from McDonalds we will take the 342 to Hudson, and Rue Bellevue to the Hudson-Oka ferry. From Oka the ride will take the 344 to the 327 upto Lachute and the 158. After a short ride on 158 the ride will turn North on 329 to Morin Heights for a short rest stop. The ride will then continue on 329 to Saint Adolphe-d'Howard, around Lac Saint Joseph, and into Sainte-Agathe-Des-Monts. After a short stint on 117 to Rue Sainte Paul we will arrive at the Ancienne Gare de Sainte-Agathe.

Riders are free to choose their own routes for the ride back.

Link to Google Maps: <https://goo.gl/maps/hq1ygLBQkAWLNvwWA>

Please review the attached PDF document : **Safe Group Riding**

Objet: ACMA Montréal Rappel – Visite Historique #2 – Ancienne Gare de Sainte Agathe

A noter: Veuillez consulter la page 3 pour la carte imprimable de l'itinéraire

Date: dimanche 3 septembre...date de pluie samedi 2 septembre

Heure: 10h00 Meet-up / 10h30 Kick Stands up

Point de rendez-vous: McDonald's, 370 boul. Harwood, Vaudreuil-Dorion.

Comme d'habitude, il s'agit d'un événement de club de vélo vintage, alors essayez d'apporter quelque chose qui correspond à ce statut, mais si vous ne pouvez pas, montez sur la machine à deux roues que vous souhaitez !

Rapport de trajet: chaque personne participant au trajet sera encouragée à donner une brève description du trajet, et celle-ci pourra être publiée dans la newsletter avec des photos pour permettre à ceux qui n'ont pas pu le faire de partager l'expérience.

Le trajet: 2 hrs 26 min 120 km À partir de McDonalds nous prendrons la 342 jusqu'à Hudson, et la rue Bellevue jusqu'au traversier Hudson-Oka. D'Oka, le trajet prendra la 344 jusqu'à la 327 jusqu'à Lachute et la 158. Après un court trajet sur la 158, le trajet tournera vers le nord sur la 329 jusqu'à Morin Heights pour une courte halte. La balade se poursuivra ensuite sur la 329 jusqu'à Saint Adolphe-d'Howard, autour du Lac Saint Joseph, et jusqu'à Sainte-Agathe-Des-Monts. Après un court passage sur la 117 jusqu'à la Rue Sainte Paul nous arriverons à l'Ancienne Gare de Sainte-Agathe.

Les participants sont libres de choisir leurs propres itinéraires pour le retour.

Voici l'itinéraire du voyage: <https://goo.gl/maps/hq1ygLBQkAWLNvwWA>

Veuillez consulter le document PDF ci-joint: **Rouler en groupe en toute sécurité**

